



Rümikon, im August 2017

Wir danken von Herzen

für die Beweise der herzlichen Anteilnahme, in den Stunden
des Abschieds, von unserer lieben Mutter

Verena Weiss-Winzeler

die wir erfahren durften.

Wir danken allen Nachbarn und Bekannten für die
tröstenden Worte und Umarmungen, Blumen Karten und
Spenden für wohltätige Zwecke.
Allen einen herzlichen Dank, die der Verstorbenen die letzte
Ehre erwiesen haben.

Besonders danken möchten wir:

- dem Pflege-Team vom 3. Stock des Pflegeheims Eulachtal für die liebevolle Betreuung und die Begleitung beim Abschied
- Herrn Dr. Stamm für die jahrelange Betreuung
- Herrn Pfarrer Maurer für die einfühlsamen persönlichen Abschiedsworte am Grab und in der Kirche.

Die Trauerfamilie